

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

La banda granadina Eskorzo recala en Córdoba en su gira por salas andaluzas

Presenta el 21 de diciembre en la Sala Impala su 'Historias de Amor y otras mierdas'

Redacción

Miércoles 4 de diciembre de 2024 - 08:10



Eskorzo está on fire. Tras conquistar las salas europeas y lograr múltiples 'sold outs' en la pasada primavera presentando 'Historias de Amor y Otras Mierdas', la banda granadina hizo lo propio en los festivales de verano, y ahora se encuentra girando por salas en distintos países europeos para volver a nuestro país en los próximos días.

En junio Eskorzo fue la banda elegida para calentar con su directo los ánimos de los fans de la selección española de fútbol en Alemania durante la semifinal de la Eurocopa en el EM

Fanzone de Gelsenkirchen.

El pasado mes de julio ha quedado para el recuerdo, con memorables actuaciones como las de Sommerfestival en Stuttgart (Alemania), el Full Color Festival en Kampen (Holanda), el Festival de Maio en Seixal (Portugal) o Vuelta la Esencia y Pirata Beach en el estado español.

El verano continuó cargado de citas festivaleras internacionales como la de Sziget en Hungría, el mayor festival europeo. También encabezaron festivales españoles como Juergas Rock, Zaidín Rock, Pirata Madrid, Qué Celeste, SolMusica o fiestas como las de Palencia o Arrecife.

Ya desde octubre Eskorzo ha regresado a las salas del territorio nacional para continuar su gira de presentación de 'Historias de Amor y Otras Mierdas', que ya ha pasado por Madrid, Valencia, Badajoz o Granada y con la que también lograron colgar el cartel de 'agotado' en todas las fechas. Esta vez, podremos disfrutar de su directo en Albacete (Sala Clandestino), Zaragoza (Las Armas), Alicante (Sala Marearock), Sevilla (Sala Custom) y Córdoba (Sala Impala).

El septeto nazarí continúa además presentando los videolyrics de su último disco `Historias de Amor y Otras Mierdas (editado por Maracuyeah! y Calaverita Records), creados junto a la productora Ínsula Sur a partir del art work del ilustrador Asis Percales para el disco de la banda, un trabajo que ha sido semifinalista en la última edición de los Premios MIN.

Anteriormente la banda lanzó 'Una mota de polvo', es un tema que fusiona el reggae clásico y las melodías de un cuarteto de cuerda y uno de los temas más personales de la banda, ya que habla sobre la aceptación y asimilación por parte de uno de los miembros de la banda de la enfermedad de alzheimer de su madre.

Eskorzo, la banda granadina que desde hace 29 años desafía los límites de cualquier estilo musical volvió a conquistar a su público con 'Historias de Amor y Otras Mierdas', publicado hace un año. Más de 4 millones de escuchas en las distintas plataformas y una excelente acogida del nuevo espectáculo en directo, del nuevo repertorio que ya ha sido coreado, bailado y gozado por público de ocho países en festivales como Sziget de Hungría, Juergas de Almería, Pirata de Madrid o la Eurocopa de Fútbol de Alemania (fueron invitados al escenario de la fanzone para último partido de España). En total, acumulan más de 70 conciertos en el último año por salas y festivales de España, Portugal, Hungría, Suiza, Austria, Alemania y Países Bajos.

La mítica banda granadina, formada en 1995, fue pionera del movimiento 'mestizo' en Andalucía, con su particular visión musical para fusionar diversos estilos, desde las melodías de Europa del Este o de la Granada nazarí, pasando por los sonidos del África nigeriana, las raíces musicales de Latinoamérica y el Caribe hasta el Funk-Jazz o el Punk-Rock.

Mientras, en sus conciertos, sus siete integrantes trabajan como un reloj de precisión en el escenario mientras irradian alegría y locura extraordinarias. Una bomba de adrenalina, energía y sudor que lleva al público a una catarsis colectiva, ya sea en un festival de música latina, rock, jazz o músicas del mundo.

Venta de entradas AQUÍ